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Mittelabfluss in der Wohnungsbauförderung 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Roters, 
 
die CDU-Fraktion bittet Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung des Rates 
am 20.09.2012 zu setzen: 
 
Nachdem die derzeitige Landesregierung die Zuschussmittel für die Förderung des kommu-
nalen Wohnungsbaus drastisch gekürzt hat, hat der Rat der Stadt Köln in seiner Sitzung am 
15. Mai 2012 beschlossen, das kommunale Wohnungsbauförderprogramm wieder aufleben 
zu lassen; in Höhe von 33 Millionen Euro. 
 
In diesem Zusammenhang bittet die CDU-Fraktion die Verwaltung, folgende Fragen zu 
beantworten: 
 
 

1. In welcher Höhe wurden Landesmittel für Wohnraumförderung in den Jahren 2010 
bis 2012 abgerufen? 

 
2. Wurden damit alle zur Verfügung stehenden Fördermittel des Landes aufgebraucht? 

 
3. Wie viele Mittel sind von den 33 Millionen Euro kommunaler Wohnungsbauförderung 

in 2012 bereits abgeflossen? 
 

4. In welcher Höhe werden noch weitere Mittel in diesem Jahr vorraussichtlich abgeru-
fen? 

 
5. Wie wird sich nach Einschätzung der Verwaltung der Bedarf an Wohnungsfördermit-

teln in den nächsten Jahren entwickeln? 
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gez. Stefan Götz 
Fraktionsgeschäftsführer 
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